

Hoy actos en todas las universidades cubanas para denunciar bloqueo de EE.UU.



La Habana, 17 oct (RHC) Jóvenes cubanos realizan este lunes desde todos los centros de educación superior del país una jornada de denuncia contra el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a esta nación caribeña desde hace casi 60 años.

En las actividades, denominadas en su conjunto como Avispero contra el Bloqueo, participarán organizaciones juveniles, estudiantiles y otras de la sociedad civil.

La sede central de la jornada será la Universidad de La Habana, donde se dispusieron varias locaciones para denunciar el cerco estadounidense desde las redes sociales y mediante disímiles manifestaciones, entre ellas la plástica, la música y el deporte.

Según Joan Cabo, miembro del Secretariado Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, glorias del deporte participarán en encuentros y competencias con los estudiantes en el estadio de la universidad.

En la escalinata de la institución se dispondrá un lienzo gigante para que los asistentes plasmen mensajes y otras iniciativas e intercambien junto a exponentes de la plástica cubana, agregó.

También está previsto un espacio musical, el cual tendrá lugar en la Plaza Cadenas de la Universidad de La Habana, dijo Cabo, quien subrayó que manifestaciones como la literatura y el cine también estarán representadas.

El joven precisó que las etiquetas en las redes sociales para repudiar el sistema norteamericano de leyes que impide el desarrollo cubano y la normalización de las relaciones entre los dos países serán #cubavsbloqueo y #Cuba.

Paralelamente, en otras partes del mundo se realizarán, de manera simultánea, eventos de solidaridad con la nación caribeña y de condena al bloqueo, comunicó el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

En septiembre de este año el Ministerio cubano de Relaciones Exteriores (Minrex) presentó a la prensa un informe dirigido a la Asamblea General de la ONU sobre la necesidad de poner fin al cerco económico, financiero y comercial norteamericano.

De acuerdo con la entidad gubernamental, esa medida causó, en casi seis décadas, daños a la nación caribeña superiores a los 753 mil 668 millones de dólares, monto calculado mediante metodologías certificadas por instituciones estadounidenses y la consideración del valor del oro.

A precios corrientes, la cifra no es inferior a los 125 mil 873 millones de dólares, una suma nada despreciable, apuntó en esa oportunidad el titular del Minrex, Bruno Rodríguez.

Esa edición del informe será presentada el venidero día 26 ante la Asamblea General de la ONU para su discusión por vigesimoquinta oportunidad. La votación del pasado año concluyó con 191 países a favor de Cuba y solo dos en Contra, Estados Unidos e Israel.

Cercano ya otro debate y votación en la ONU sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba, alzaremos nuestras voces para condenar tan monstruosa política y exigir su total eliminación, afirmó Jennifer Bello, presidenta de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

A los cuatro vientos gritaremos, para que el mundo sepa que, sin importar lo acontecido a partir del 17 de diciembre de 2014, esa política criminal persiste y es el mayor escollo para la normalización de los nexos entre ambos países, igual que para el pleno desarrollo económico de Cuba y el bienestar de sus ciudadanos, enfatizó.

En exclusiva a la Acn, la también miembro del Consejo de Estado ofreció detalles del amplio programa de acciones en la Universidad de La Habana, la más antigua casa de altos estudios del país y sede principal de esta jornada juvenil y estudiantil contra el bloqueo.

La Presidenta de la FEU mencionó entre los "platos fuertes" de la jornada, algo largamente esperado por la comunidad universitaria: una buena plática con Josefina Vidal Ferreiro, directora general de Estados Unidos de la Cancillería cubana.

El intercambio será seguido desde el espacio En red-dando al bloqueo, con varios ordenadores "conectados" a Internet para subir a las redes sociales detalles de la charla y enterar a los cibernautas del mundo entero acerca de lo que estará sucediendo hoy en La Habana y toda Cuba, puntualizó.

Queremos que nuestro mensaje se multiplique y llegue a otras latitudes, a millones de coetáneos y a todas las personas honestas y sensatas en el planeta, para sensibilizarlos y sumarlos, porque como en tantas otras batallas, son la lucha incesante, la unidad y la solidaridad las que nos darán la victoria,

añadió.

Bello Martínez sumó a todo lo anterior exposiciones, una sesión especial del Modelo de Naciones Unidas HAVMUN, feria del Libro, videojuegos, proyecciones de audiovisuales y la actuación de uno de los talleres de la compañía infantil La Colmenita, ingredientes de esta jornada, que se extenderá de nueve de la mañana a cuatro de la tarde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108928-hoy-actos-en-todas-las-universidades-cubanas-para-denunciar-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba